

「ありがとう」

福田 風紗



普をあらつてふきました。すると、おばあさんが「えらいね。」と言つてくれました。みんなとよろこんでくれました。

そして、帰る時間になりました。みんなに、

「ありがとうございました。」

と言いながらみんなの手をにぎりました。みんなは、「おつかれさま。がんばったね。」

と言つてくれました。わたしは、てれちやいました。

わたしは、八月八日にデイサービスセンターに福祉体けんに行きました。かいごのおしごとは、どんなおしごとかきょう味があつたからです。

行つたときは、とてもきんちょうしていました。さいしょに、お茶配りをたのまれました。おばあさんやおじいさんにお茶とおかしを配りました。みんなやさしい笑顔で、「ありがとうございます。」と言つてくれたのできんちょうがほぐれました。

次に、おじいさんとオセロをしました。せが高くて、あまりしゃべらないおじいさんでした。わたしは、少しこわかつたです。でも、ゲームをしていて、おじいさんが「ワッハッハ。」と大声で笑いました。わたしは、おじいさんがこんなに笑うなんてびっくりしました。はじめはこわかつたけど、おじいさんが楽しんでくれていたんだと思いました。わたしも思わず笑つてしまいました。

次にお昼ごはんのお手伝いをしました。はしとごはんを配りました。おばあさんたちから、「ありがとうございます。」と言われて、とても心が温かくなりました。

次におやつの時間になりました。カステラとアイスのおやつでした。食べおわり、みんな「おいしかった。」と言つっていました。お茶のコツ

